

---

THE PUBLIC HEALTH ACT  
(C.C.S.M. c. P210)

**Disease Control Regulation, amendment**

---

Regulation 88/2012  
Registered July 9, 2012

**Manitoba Regulation 26/2009 amended**  
**1** **The *Disease Control Regulation, Manitoba Regulation 26/2009, is amended by this regulation.***

**2** **Section 7 is amended by**

**(a) renumbering it as subsection (1); and**

**(b) adding the following after it:**

**Exception — keeping raccoons for rehabilitation**  
**7(2)** Despite subsection (1), a person may keep a raccoon on premises for the purpose of rehabilitating the raccoon, if the person holds a "Wild Animal Possession Permit (Rehabilitation)" granted under *The Wildlife Act* — or a similar permit under that Act — that authorizes the person to keep or possess raccoons on the premises for rehabilitation purposes.

---

LOI SUR LA SANTÉ PUBLIQUE  
(c. P210 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la lutte contre les maladies**

---

Règlement 88/2012  
Date d'enregistrement : le 9 juillet 2012

**Modification du R.M. 26/2009**  
**1** **Le présent règlement modifie le *Règlement sur la lutte contre les maladies, R.M. 26/2009.***

**2** **L'article 7 est modifié :**

**a) par substitution, à son numéro, du numéro de paragraphe (1);**

**b) par adjonction de ce qui suit :**

**Exception — réhabilitation des rats-laveurs**  
**7(2)** Malgré le paragraphe (1), peut garder des rats-laveurs dans des locaux en vue de leur réhabilitation le titulaire d'une licence délivrée sous le régime de la *Loi sur la conservation de la faune* qui l'y autorise, notamment une licence de possession d'animaux sauvages (réhabilitation).